

Sommer-Tennis-Camp am 28./29.07.2018

Fleißiges Training und viel Spaß auf der Marienhöhe

Auch dieses Jahr fand unter der Leitung von Tennistrainer Georgi Kranchev ein Tenniscamp auf der Marienhöhe statt, an dem 37 Kinder und Jugendliche im Alter von 7 bis 16 Jahren teilnahmen. Die Highlights waren ein Freibadbesuch und die abschließende Übernachtung in der Tennishalle. Daneben wurde auch fleißig trainiert. Nach kurzen Aufwärmprogrammen am Morgen legten die Trainer besonderes Augenmerk auf die Verbesserung der Schlagtechnik. Anschließend wurden verschiedene Übungen in spielerischen Formen angeboten. Ganz am Ende stand ein Doppel-Turnier auf dem Programm. Die Bewirtung übernahm das Ehepaar Karagiannis vom Restaurant Panorama.





